



**Lors de son discours à l'occasion de célébration de la 58ème édition de la fête de la jeunesse, le président Paul Biya a pris l'exemple de Francis Ngannou pour inspirer la jeunesse camerounaise. Cette référence au champion de MMA a suscité des réactions, notamment celle du professeur Prosper Nkou Mvondo de l'Université de Ngaoundéré.**

Pour Prosper Nkou Mvondo, Francis Ngannou mérite d'être admiré pour son parcours exceptionnel mais il est important de rappeler que le champion s'est forgé sa réussite par ses propres moyens, sans aide extérieure. Parti du Cameroun il y a une dizaine d'années, Francis Ngannou a surmonté de nombreux obstacles pour atteindre le sommet de sa discipline, devenant ainsi champion du monde UFC poids Lourd.

Le professeur Nkou Mvondo a exprimé son désaccord face à l'utilisation politique du succès de Francis Ngannou par le président Biya. L'universitaire a indiqué que le champion s'est construit lui-même à la force de ses muscles et de sa détermination, sans aucune intervention extérieure.

«Aujourd'hui on cite Francis Ngannou dans les discours. Est-ce qu'ils l'ont fabriqué ? Ngannou s'est fabriqué tout seul. C'est un self-made-man. Qu'ils n'essaient pas aujourd'hui de tirer des dividendes politiques de sa réussite », a déclaré Prosper Nkou Mvondo dans l'émission «Club d'élites » sur Vision 4, ce dimanche 11 février 2024.